

*Kath. Pfarrei Greifensee-Nänikon-Werrikon*

### 30 Jahre Limi bewegt – Pfarrefest für Jung und Alt

In einem Festgottesdienst am Sonntag, 31. März 1985, wurde das katholische Begegnungszentrum Limi geweiht. Zum 30-Jahr-Jubiläum in diesem Jahr soll die Gegenwart gefeiert und der Blick weiter in die Zukunft gerichtet werden.

Seit der Pfarreigründung im Jahr 1974 hielten die Greifenseer Katholiken ihre Gottesdienste jeweils im Saal des Landenberghauses ab. Nur wenige Schritte von eben diesem entfernt stand zur gleichen Zeit das Gebäude der ehemaligen Färberei und späteren Leimfabrik leer. Nachdem die Leimherstellung in der Limi 1901 eingestellt wurde, wechselte das Gebäude mehrmals den Besitzer und zerfiel stetig, bis die Gemeinde Greifensee das rund 120 Jahre alte Gebäude 1975 erhielt. Die Bevölkerung Greifensees wurde vom Gemeinderat aufgerufen, Ideen für die zukünftige Nutzung der Limi zu suchen. Neben dem Gedanken an ein Kleintheater oder Café kam auch der Vorschlag eines Mehrzweckraumes zur Entlastung des Landenberghauses zur Sprache. An der Gemeindeversammlung vom 23. April 1981 wurde das vom Gemeinderat favorisierte Projekt allerdings deutlich abgelehnt – die Gegner befürchteten eine höhere Steuerbelastung im Falle einer Annahme des Baukredits. Anfang Juli desselben Jahres meldete die katholische Pfarrgemeinde dem Gemeinderat ihr Interesse an der Limi. Die katholische Kirchgemeindeversammlung in Uster bewilligte im Dezember einen Projektierungskredit, sodass am 8. Juni 1982 ein auf 99 Jahre befristeter Baurechtsvertrag beurkundet werden konnte. Diesem wurde sowohl von der

Gemeindeversammlung Greifensees als auch von der kath. Kirchgemeindeversammlung zugestimmt. Nachdem nun die neue Bestimmung des ehemaligen Fabrikgebäudes klar war, begannen der Wiederaufbau des zerfallenen Gebäudes und der Ausbau der Innenräume. Um die Innenausstattung des Gottesdienstraumes zu finanzieren, fand am Wochenende vom 31. Juni und 1. Juli 1984 das Limifest statt. Bei herrlichem Wetter gab es im ganzen Städtli wunderbare Attraktionen, für alle Besucher war etwas dabei. Überwältigend war dann auch der finanzielle Erfolg, fast 100'000 Franken Reinerlös waren zusammengekommen.

#### Die Limi soll gefeiert werden

Letztes Jahr konnte die katholische Pfarrei ihren 40. Geburtstag feiern, dieses Jahr darf sie sich über 30 Jahre Limi als Begegnungszentrum freuen. 30 Jahre, in denen Kinder, Jugendliche und Erwachsene die Limi durch ihr Engagement mit Leben und Bewegung gefüllt haben und der Pfarrei ein Gesicht gegeben haben und weiterhin geben. Aus diesem Anlass wird am 31. Mai 2015 ein Pfarrefest in der und rund um die Limi gefeiert. Nach einem musikalischen Gottesdienst für Jung und Alt sind alle zu Speis und Trank eingeladen. Das Dessertbuffet am Nachmittag wird in Form einer «Teilete» stattfinden, Kuchen- und Dessertspen-

den können ab 9 Uhr in der Limi vorbeigebracht werden. Für gute Unterhaltung ist auch gesorgt: Musikdarbietungen aus den unterschiedlichsten Stilrichtungen, Spiele, eine Fotoshow und ein lebhaftes Kinderprogramm sowie eine kleine Versteigerung von Limi-Raritäten mit ideellem Wert (z.B. Osterkerzen vergangener Jahre) sind geplant. Der Erlös daraus kommt der internationalen Pfarrei Pope John XXIII. in Genf zu Gute, die sich heute in einer ähnlichen Situation befindet wie die Pfarrei Greifensee in ihrer Entstehungszeit. In Greifensee hat sich vor 30 Jahren ein ganzes Dorf für eine ebenfalls noch junge Pfarrei eingesetzt und ihr so die Limi ermöglicht. Nun wollen wir mit unserem Beitrag an die Genfer Pfarrei ein Zeichen der Dankbarkeit setzen. Das Fest endet gegen 15 Uhr nach einem gemeinsamen Schlusspunkt auf dem Schlossplatz – lassen Sie sich überraschen!

Für das Organisationskomitee:  
Serafina Plüss

#### Militärspiel Uster

### Konzert des Militärspiels an der Näniker Chilbi



Übermorgen Samstag, 9. Mai ab 15 Uhr unterhält das Militärspiel Uster die Gäste im Festzelt an der Chilbi in Nänikon. Unter der Leitung von César Krauer präsentiert das Musikkorps einen Querschnitt seines Repertoires, welches eine ganze Palette an musikalischen Leckerbissen umfasst. Die Musikanten hoffen, möglichst viele Zuhörer mit abwechslungsreicher Blasmusik erfreuen zu können.

#### Voranzeige auf das Platzkonzert in Greifensee

Am Montag, 22. Juni, um 20 Uhr findet beim Restaurant Krone in Greifensee ein weiteres Platzkonzert des Militärspiels Uster statt.



Limi bewegt: Die Pfarrei freut sich über 30 Jahre Begegnungszentrum. (zvg)